



Los daños fueron únicamente materiales

## El Colegio de Abogados celebra hoy un Taller Práctico

Sobre Asistencia Jurídica en el ámbito de la Violencia de Género

■ Redacción / MH

El Colegio de Abogados de Melilla ha organizado para hoy martes un Taller Práctico sobre Asistencia Jurídica en el ámbito de la Violencia de Género que tendrá lugar en el propio Cole-

gio de Abogados, en la calle Querol número 44. La primera parte, de 17 a 18 horas, es una conferencia sobre la interposición de denuncia en casos de malos tratos y la segunda, de 18 a 21 horas, casos prácticos sobre la materia.